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РЫБНОЕ. В райцентре стартовали работы по благо-
устройству набережной реки Дубянки, где начали при-
водить в порядок пляж: очищают территорию от сухих 
деревьев и кустарников, русло водоема, готовят зону 
для купания. Также выравнивают площадки для укладки 
плитки на пешеходных дорожках в будущей зоне отдыха, 
отсыпают грунтом места для автопарковки. В парке на 
улице Большой на детской площадке планируется поло-
жить специальное безопасное покрытие, организовать 
по просьбе жителей благоустроенные дополнительные 
пешеходные дорожки, баскетбольную площадку и рол-
лердром. Эти приоритетные территории предложены и 
определены непосредственно жителями муниципалите-
та. Проекты получили поддержку по целевой программе, 
финансирование которой в 2018 году по инициативе Ни-
колая Любимова было значительно увеличено.

***
Специалисты министерства сельского хозяйства и про-
довольствия Рязанской области и преподаватели РГАТУ 
имени П.А. Костычева посетили крупнейшие предприятия 
АПК Рыбновского района, где работают студенческие 
отряды вуза. Так, в ООО «АПК «Русь» студенты трудят-
ся в составе ветеринарного, животноводческого и меха-
низированного отрядов. В ООО «Вакинское Агро» дис-
лоцируются ветеринарный и животноводческий отряд, в 
каждом по 6 человек. Бойцы животноводческого отряда 
участвуют в проведении зооветеринарных мероприятий: 
обработке копыт, уходе и кормлении животных, работа-
ют в программах «Селэкс» и Dairy Plan.

САРАИ. Улица Большие Сараи районного центра впер-
вые в истории покрывается асфальтом. Строительство 
дороги ведет СТК «Век» из Шиловского района. На се-
годняшний день весь участок уже засыпали щебенкой и 
прогрейдировали.

КАДОМ. В районе побывал Егор Бурцев – уполномо-
ченный по защите прав предпринимателей в Рязанской 
области. Он посетил небольшую фирму, специализиру-
ющуюся на пошиве и венизной вышивке, побывал и в 
ООО «Кадомский вениз». Затем встретился с кадомскими 
бизнесменами и ответил на их вопросы. На встрече так-
же присутствовали глава райадминистрации Александр 
Кочетков, прокурор района Евгений Денисов, предста-
витель налоговой инспекции Павел Федоровский. 

САСОВО. Глава администрации города Евгения Рубцо-
ва, в соответствии с государственной программой обес-
печения жильем детей-сирот, вручила ключи от благоус-
троенной квартиры Наталье Барановой и пожелала ей 
здоровья, счастья и семейного благополучия. За послед-
ние пять лет благоустроенное жилье в Сасове по этой 
программе получили 33 человека. В ближайшее время – 
предоставят квартиры еще десяти.

КАСИМОВ. Сотни людей посетили районный праздник 
«Гусевские забавы» в поселке Гусь-Железный. В парке ста-
ринной усадьбы промышленников Баташевых разверну-
лось сразу несколько площадок. По «амурной аллее» про-
гуливались дамы в костюмах XIX века. Душистый травяной 
чай и аппетитные ряды ждали гостей в «чайной слободе». 
В «ремесленной лавке» развернулась выставка-продажа 
сувенирной и гастрономической продукции. В «художес-
твенном салоне» можно было нарисовать свой портрет-
шарж или сделать необычную прическу в цирюльне. Дети 
развлекались на аттракционах. Изюминкой праздника ста-
ли парад домашних животных и гусиные бега. В шествии 
участвовали шиншилла, улитка, козленок, утята и другие. 
На бега было заявлено 9 участников. Забеги прошли в 
три этапа. В финальном – в упорной борьбе гусыня Зуль-
фия уступила первое место гусю Пончику. Владелец птицы 
Александр Маликов из Погоста получил главный приз. 

ПУТЯТИНО. В райадминистрации состоялся «круглый 
стол» для предпринимателей, где бизнесмены встрети-
лись с представителями налоговой службы. Обсужда-
лись вопросы о патентной системе, налогообложении 
недвижимого имущества, налогообложении для само-
занятых, другие.

НОВОСТИ РАЙОНОВ

ЛЮДМИЛА ИВАНОВА
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четверг

РЯЗАНСКИЙ ГИДРОМЕТЦЕНТР/ METEO62.RU

Ветер 
северо-восточный,
умеренный, при
грозе порывистый,
тип погоды 2-й, 
благоприятный

Ветер 
юго-восточный,
умеренный, при
грозе порывистый, 
тип погоды 2-й, 
благоприятный
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+ КОМПЛЕКТ ДОКУМЕНТОВ

реклама

И засияет старина…
В КАСИМОВЕ ВОЛОНТЕРЫ УЧАСТВУЮТ В ВОССТАНОВЛЕНИИ ПАМЯТНИКА АРХИТЕКТУРЫ

В Год волонтера продолжается работа 
добровольцев по сохранению истори-

ко-культурного наследия России. Вчера в 
рамках этой работы в  Касимове открыл-
ся Международный волонтерский кам-
пус. Два десятка добровольцев из России 
и зарубежных стран помогают професси-
ональным реставраторам приводить в по-
рядок один из корпусов торговых рядов в 
историческом центре города.

Торговые ряды в Касимове – неотъемлемая 
часть архитектурного ансамбля исторической 
части города, федеральный памятник архитекту-
ры XIX века. На протяжении нескольких десятков 
лет эти красивые, монументальные здания с ко-
лоннами стремительно ветшали и теряли былое 
величие. Дошло до того, что обрушилась стена 
одного из корпусов касимовских торговых рядов. 
Стену восстановили, но было понятно, что для 
сохранения архитектурного ансамбля необходи-
мы масштабные реставрационные работы. Были 
выделены значительные федеральные деньги, и 
торговые ряды в Касимове, пусть и не быстро, но 
начали приводить в порядок. 

Сегодня сохранение исторического насле-
дия – это уже гораздо больше, чем просто поле 
для деятельности реставраторов. В эту работу 
вовлекаются самые разные организации. Рестав-
рация становится в буквальном смысле этого сло-
ва делом народным, несет в себе колоссальную 

просветительскую и познавательную функцию. 
И акция по привлечению волонтеров к ремон-
ту и реставрации касимовских торговых рядов в 
этом смысле показательна. Организаторами это-
го большого дела выступают волонтерское дви-
жение Всероссийского общества охраны памят-
ников истории и культуры, правительство Рязан-
ской области, администрация Касимова. Проект 
осуществляется совместно с французским волон-
терским объединением Rеmpart, Российским ис-
торическим обществом, реставрационной компа-
нией «Архитекподряд», партией «Единая Россия» 
в рамках проекта «Историческая память». Участ-
вуя в работах по реставрации корпуса торговых 
рядов, каждый из волонтеров сможет расширить 
свои познания по истории и архитектуре, полу-
чить и развить ремесленные навыки, перенять 
мастерство у профессиональных реставраторов. 
Как подчеркивают организаторы, волонтеры бу-
дут привлекаться только к посильным и неслож-
ным для них работам, трудиться под присмот-
ром реставраторов. Для волонтеров также 
предусмотрен цикл лекций от Рос-
сийского исторического обще-
ства, касимовскими кра-
еведами составлена 
экскурсионная 
п р о г р а м -
ма.  

Участник волонтерского кампуса, 19-летний 
француз Павел Клоссон приехал в Касимов, что-
бы ближе познакомиться с русской культурой. В 
этом ему как раз помогла французская ассоци-
ация Rеmpart. Молодой человек, отлично вла-
деющий русским языком, считает, что изучать 
Россию нужно по тому, как живет ее провинция.  
По мнению Павла, сегодня вносить свой вклад в 
сохранение исторического наследия должны как 
можно больше людей. 

В открытии волонтерского кампуса принял 
участие министр культуры и туризма Рязанской 
области Виталий Попов. Приветствуя участников 
акции, он сказал, что для региона такие проекты 
важны и приоритетны. Министр добавил, что вос-
становление торговых рядов вписывается в об-
щую концепцию туркластера «Касимовский», ко-
торый сейчас создается на территории города.

Волонтерский кампус в Касимове будет про-
ходить в две смены. Вчера открылась первая, она 
продлится до 26 июля. Затем стартует вторая сме-

на, которая завершится 6 августа.

Фото Александра Королева 

ВИТАЛИЙ ПОПОВ, 
МИНИСТР 

КУЛЬТУРЫ И ТУРИЗМА 
РЯЗАНСКОЙ ОБЛАСТИ: 

– Уникальный проект реализуется 
сейчас в Рязанской области – мы 
принимает волонтеров из разных 
стран. В Касимове приступает к ра-
боте уже вторая делегация, первая 
– находится на Старой Рязани. Объ-
единение усилий позволило привлечь 
внимание к памятникам архитектуры 
и памятным местам нашего региона. 
Международный волонтерский кам-
пус – это не только помощь в рес-
таврационных работах, это еще и 
обмен информацией. Волонтеры по-
общаются с исследователями и кра-
еведами, познакомятся с достопри-
мечательностями Касимова. Важно, 
что вся проводимая работа отвечает 
главной идее туристского кластера 
«Касимовский» – сохранить памят-
ники архитектуры с возможностью их 
дальнейшего использования. Поэто-
му торговые ряды предполагается за-
действовать под систему фондохра-
нения Касимовского историко-куль-
турного музея-заповедника. Также 
здесь планируется разместить турис-
тическую инфраструктуру – точки пи-
тания, торговлю сувенирами, инфор-
мационный центр для туристов. 

ПАВЕЛ КЛОССОН, 
УЧАСТНИК МЕЖДУНАРОДНОГО 

ВОЛОНТЕРСКОГО КАМПУСА, 
ВОЛОНТЕР ИЗ ФРАНЦИИ:

– Несколько раз я путешествовал по 
России, влюбился в историю и культу-
ры вашей страны. Заметил, что здесь 
много достопримечательностей, ко-
торые нуждаются в восстановлении. 
Именно для этого я и приехал сюда. 
Выбрал Касимов потому, что это ис-
торический город. Здесь, в глубинке, 
можно увидеть и почувствовать на-
стоящую Россию. Хотелось бы, что-
бы было больше людей, желающих 
поработать над восстановлением 
исторических зданий. Я надеюсь, мы 
станем примером для других. 

 ТОЧКА ЗРЕНИЯ

«Василек» 
ждет детей

Православный детский сад «Василек» 
ведет набор детей на учебный год 
и летний период

4В центре 
внимания – 
мост через Оку

Объектом критики рязанцев 
стали многометровые пробки во время 
его ремонта

3За звание 
мастера спорта

В Рязани начались Всероссийские 
соревнования по боксу класса «А» 
на призы Героя России, 
генерал- полковника В.А. Шаманова

2
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Соревнования проходят с 16-21 июля 
2018 года на базе Академии еди-

ноборств. Турнир на призы В.А. Шама-
нова успешно проводится уже на про-
тяжении 5 лет подряд в соответствии с 
Единым календарным планом межре-
гиональных, всероссийских и междуна-
родных физкультурных мероприятий, и 
спортивных мероприятий, утвержден-
ных Министерством спорта Российской 
Федерации.

В соревнованиях принимают участие 
взрослые спортсмены из разных городов Рос-
сии, военнообязанные и гражданские лица, 
представляющие Вооруженные силы России, 
среди них команды РВВДКУ (Рязань), сборная 
ВДВ (Тула, Ульяновск, Рязань и Московская 
область, ЦСКА (Москва), СКА (Санкт-Петер-
бург), команды Западного, Центрального, 
Южного, Восточного военных округов и др. 
Всего в Чемпионате Вооруженных сил России 
по боксу на призы В.А. Шаманова принимают 
участие 126 спортсменов. 

На открытии турнира гостей, зрителей и 
участников приветствовали начальник РВВДКУ 
им. генерала армии В.Ф. Маргелова генерал- 
майор Алексей Рагозин, заместитель главно-
го секретаря Федерации бокса России, мас-
тер спорта международного класса Ахмедхан 
Адилов, технический делегат Федерации бок-
са России, заслуженный мастер спорта, судья 
международной категории, олимпийский 
чемпион Шамиль Сабиров, главный тренер 
сборной Вооруженных сил РФ по боксу, мас-
тер спорта международного класса Максим 
Чудаков, и.о. министра физической культуры 
и спорта Рязанской области Павел Гамзин.

По приглашению Клуба бокса ВДВ России 
техническим делегатом Чемпионата Воору-
женных сил по боксу на призы В.А.Шаманова 
выступит Шамиль Сабиров, заслуженный 
мастер спорта СССР, чемпион Европы, чем-

пион СССР (1980, 1983), победитель Спар-
такиады народов СССР 1983 года, единствен-
ный советский боксер, выигравший золотую 
медаль на Олимпийских играх 1980 года в 
Москве. Кроме того, в мероприятии примут 
участие многократный чемпион мира и Евро-
пы Евгений Макаренко и Валерий Абаджян, 
легендарный советский боксер, абсолютный 
чемпион СССР, трехкратный чемпион СССР 
во втором тяжелом весе, победитель Спарта-
киады народов СССР, обладатель Кубка мира, 
призер соревнований «Дружба-84».

Во время торжественной части перед 
гостями и участниками соревнований вы-
ступили юные гимнастки, воспитанники 

заслуженных тренеров России Ольги Пуч-
ковой и Ольги Лисицыной. Соревнования 
проходят по олимпийской системе: проиг-
равший выбывает. Каждый поединок состо-
ит из трех раундов, по три минуты каждый. 
Медали разыграют в десяти весовых кате-
гориях – начиная с «до 49 кг» и заканчивая 
«свыше 91 кг». 

Финал соревнований и награждение по-
бедителей состоится 21 июля. Информация о 
результатах поединков боксеров будет пред-
ставлена на официальном сайте Клуба бокса 
ВДВ России www.box-vdv.ru (link is external)

Вячеслав Астафьев

В ходе встречи речь, в час-
тности, шла о работе по 

переходу региона на новую 
систему обращения с отхода-
ми, в том числе ТКО. Террито-
риальная схема разработана 
в 2017 году. 

В настоящее время завершает-
ся формирование ее электронной 
модели и создание регионально-
го кадастра отходов. По словам 
губернатора Николая Любимо-
ва, схема разработана с учетом 
стратегии развития региона и 
предусматривает в перспективе 
строительство современных сор-
тировочных комплексов, пере-
рабатывающего завода, создание 
площадок под новые полигоны. 
Непосредственно в городе Ряза-
ни, помимо борьбы с несанкцио-
нированными свалками, ведется 
работа по укреплению «зелено-
го пояса». Общая площадь лесо-

парковой зоны составила более 
68 тыс. га. В области выстроен 
системный подход к сохранению 
уникальных природных террито-
рий. В текущем году планируют 
создать новый памятник природы 
регионального значения «Дубки» 
(Рязанский район) площадью 130 
гектаров, уже созданы две осо-
бо охраняемые природные тер-
ритории (ООПТ) – «Солотчин-
ский парк» (Рязанский район) 
и «Норинский лес» (Клепиковс-
кий район), расширены границы 
территории «Сынтульское озе-
ро-пруд» (Касимовский район). 
Предотвращению чрезвычайных 
ситуаций в лесах во время пожа-
роопасного сезона способству-
ет усовершенствование системы 
видеонаблюдения – зона покры-
тия камерами составляет 97%. В 
патрулировании задействованы, 
кроме традиционной авиации, 
«беспилотники». 

В числе наиболее проблемных 
вопросов губернатор Николай 
Любимов назвал угрозу подтопле-
ния ряда населенных пунктов на 
реке Мокша. В частности, для пре-
дотвращения обрушения берегов 
в райцентре Кадом необходимо 
возведение гидротехнического со-
оружения. Следующим шагом по 
обеспечению безопасности тер-
ритории должно стать укрепле-
ние берегов. Проект разработан 
и откорректирован за счет облас-
тных средств. В настоящее время 
регион готов начать первый этап 
строительства за свой счет, при 
этом необходимо федеральное со-
финансирование. Стоимость пер-
вого этапа оценивается в 25 млн. 
рублей. Цена всего проекта – бо-
лее 190 млн. рублей. 

По итогам встречи глава Мин-
природы России Дмитрий Кобыл-
кин поручил проработать возмож-
ности финансовой поддержки ре-
гиона. Вопросы предотвращения 
экологического ущерба в райцен-
тре Кадом был взят на контроль 
федеральными структурами пос-
ле чрезвычайной ситуации 2012-
2013 годов, когда в результате 
весеннего половодья пострадали 
дома и инфраструктура поселка. 
Населению помогли восстанавли-
вать утраченное жилье. Для уве-
личения пропускной способности 
реки Мокша за счет федеральных 
средств была проведена расчистка 
русла. Следующим шагом обеспе-
чения безопасности территории 
должно стать берегоукрепление.

Валерия Сысоева, 
студентка:

– Да, нуждается. Нужно либо 
увеличить парковочные места, либо 
сделать двор закрытым, чтобы чужие 
автомобили в него не заезжали. По-
мимо этого, хочется, чтобы нашу дет-
скую площадку починили.

Ирина Куликова, 
продавец:

– В принципе, мой двор не нужда-
ется в благоустройстве. Мы следим за 
его чистотой и бережно относимся к 
оборудованию. Помимо детской пло-
щадки, у нас есть еще турники, так что 
всего хватает.

Владимир Березнев, 
предприниматель:

– Думаю, что наша дворовая 
территория не нуждается в благоус-
тройстве. У нас есть замечательная 
детская площадка, спортивное обо-
рудование и футбольное поле. Для 
нас этого достаточно.

Дмитрий Симонов, 
вожатый ЦДТ «Феникс»:

– Наш двор, по моему мнению, в 
благоустройстве не нуждается. У нас 
есть очень сознательные жильцы, ко-
торые сами занимаются облагоражи-
ванием двора. 

Глас народа / Ваша дворовая территория нуждается в благоустройстве?

«Горячий» телефон редакции: (4912) 21-08-13

ИЗ ОФИЦИАЛЬНЫХ  
ИСТОЧНИКОВ

Подготовлено  
по материалам сайта правительства области

Экологические перспективы
ГУберНатор рязаНСкой облаСти Николай любиМоВ  
обСУДил С ГлаВой МиНПрироДы роССии ДМитриеМ кобылкиНыМ 
ВоПроСы эколоГичеСкой Политики реГиоНа

Молодые профессионалы
В государственном агротехнологическом университете имени 
П.А. Костычева состоялся выпуск молодых специалистов

творческие, активные
Стартовал конкурс по формированию  
III состава регионального молодежного правительства

картинка на цифре
Рязанский областной радиотелепередающий центр информирует 
об использовании аналогового телесигнала в особом режиме

На важном этапе
Губернатор Рязанской области Николай Любимов  
принял участие в заседании Правительственной  
комиссии по региональному развитию в РФ

заместитель Председате-
ля Правительства рФ Вита-
лий Мутко провел заседание 
Правительственной комиссии 
по региональному развитию. В 
работе приняли участие руко-
водители федеральных минис-
терств и ведомств, главы субъ-
ектов рФ. рязанскую область 
представлял губернатор Нико-
лай любимов.

На заседании обсуждались 
подходы к распределению дота-
ций на выравнивание бюджет-
ной обеспеченности субъектов 
рФ в 2019 году и плановый пе-
риод 2020-2021 годов и проект 
методики определения эффек-
тивности налоговых льгот. речь 

также шла об участии субъек-
тов российской Федерации в 
национальных проектах. «Мы 
находимся на очень важном 
этапе развития. за короткий пе-
риод до 1 октября необходимо 
сформировать ряд стратегичес-
ких документов», – сказал Вита-
лий Мутко. он напомнил, что до 
1 октября будут сформированы 
12 национальных проектов, ос-
новная работа по их реализа-
ции будет сосредоточена в ре-
гионах страны. 

отдельное внимание на 
заседании Правительственной 
комиссии было уделено сохра-
нению и развитию исторических 
поселений.

к участию в конкурсе при-
глашаются молодые люди в 
возрасте от 18 до 30 лет, ко-
торые живут, учатся или рабо-
тают на территории рязанской 
области. регистрация проходит 
на сайте автоматизированной 
информационной системы «Мо-
лодежь россии». Первый этап, в 
ходе которого кандидатам мож-
но будет подать заявку и запол-
нить анкету, продлится до 13 
августа текущего года. По его 
итогам минобразования регио-
на сформирует списки претен-
дентов. В рамках второго этапа 
пройдут личные собеседования. 
результаты конкурса планирует-

ся объявить в середине сентября. 
Молодежное правительство ря-
занской области было создано в 
2013 году как консультативный 
орган при региональном прави-
тельстве, работающий на обще-
ственных началах. его основные 
цели – привлечение интеллекту-
ального и творческого потенци-
ала молодых людей к решению 
задач социльно-экономического 
развития области, стоящих пе-
ред исполнительными органами 
власти; приобщение социально 
активной молодежи к управлен-
ческой деятельности, процессу 
совершенствования системы 
госуправления.

более тысячи выпускников рГатУ 
успешно завершили в 2018 году обу-
чение по образовательным програм-
мам бакалавриата, магистратуры и 
специалитета. Для различных отрас-
лей экономики региона университет 
подготовил технологов производства 
и переработки сельхозпродукции, аг-
рономов и агрохимиков, лесников, ве-
теринарных врачей, ветсанэкспертов, 
зоотехников, биоэкологов, экономис-

тов, бухгалтеров, менеджеров, това-
роведов, энергетиков, агроинженеров, 
специалистов автодорожного хозяйс-
тва и строительства. большинство пла-
нируют работать в рязанской облас-
ти. такое решение принято во многом 
благодаря прохождению производс-
твенной практики на предприятиях и в 
хозяйствах региона под руководством 
опытных наставников.

ФГУП «российская телевизион-
ная и радиовещательная сеть» (ртрС) 
совместно с федеральными телекана-
лами будет маркировать аналоговый 
телесигнал специальной литерой «а», 
добавленной к логотипам аналоговых 
версий телеканалов «Первый канал», 
НтВ, 5 канал, рен-тВ, а также в скором 
времени – «россия 1» и СтС. В цифро-
вой версии указанных каналов литера 
отсутствует. Наличие на экране лите-
ры «а» означает, что зритель смотрит 
старый аналоговый телевизор либо 
пользуется новым телевизором, не пе-
реключенным в режим приема цифро-
вого сигнала. Маркировка хорошо чи-
тается как на устаревших телевизорах 
с электронно-лучевой трубкой, так и на 
современных LED-панелях. Маркиров-
ку планируется внедрить с начала июня 
2018 г. вплоть до завершения поэтапно-
го сокращения аналогового вещания. C 
января 2019 года российская Федера-
ция полностью перейдет на цифровое 
эфирное телевещание. В соответствии 
с федеральной целевой программой 
«развитие телерадиовещания в рФ на 

2009-2018 годы» силами ртрС создает-
ся сеть цифрового эфирного (наземно-
го) телевещания, транслирующая два 
мультиплекса по 10 каналов, а также 
три радиоканала с охватом населения 
рязанской области более чем на 99%. 
С появлением сети цифрового веща-
ния граждане рФ бесплатно получают 
качественное телевизионное вещание 
в объеме, сопоставимом с тем, какой 
ранее предлагался только в платных 
пакетах. Первый мультиплекс состав-
ляют общероссийские общедоступные 
телеканалы, перечень которых опре-
делен Указом Президента российской 
Федерации от 24.06.2009 №715. Вто-
рой мультиплекс – обязательные обще-
доступные телеканалы, выбранные на 
основании конкурса, проведенного фе-
деральной комиссией. Строительство 
сети первого и второго мультиплекса 
завершено практически во всех субъек-
тах рФ. Установлены и работают более 
9,8 тыс. передатчиков. Полностью сеть 
будет введена в эксплуатацию после за-
вершения строительства всех объектов 
в конце 2018 года.Ф
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Счастливое 
долголетие
Дан старт системе долговременного ухода  
за пожилыми людьми 

рязанская область занимает 2 место в рФ по доле граждан стар-
ше трудоспособного возраста и 3 место – по доле граждан, имею-
щих инвалидность. именно поэтому наш регион вошел в шестерку 
пилотных, где с этого года стартует система долговременного ухода 
за гражданами пожилого возраста и инвалидами.

Проблемы и перспективы внедрения системы обсудили на пресс-
конференции и семинаре, в которых участвовали представители 
власти региона, директор благотворительного фонда «Старость в 
радость» елизавета олескина, руководитель федерального проек-
тного офиса по внедрению системы СДУ александр Шкребело.

Все участники мероприятий были единодушны в том, что от разра-
ботки системы долговременного ухода зависит будущее каждого чело-
века, ведь процесс старения неизбежен.

В 2018 году на реализацию системы в регионе было выделено 25 
миллионов рублей из областного бюджета и около 8 миллионов рублей 
было выделено благотворительным фондом «Старость в радость».

областные средства были направлены на открытие отделений 
дневного пребывания граждан пожилого возраста и инвалидов, пун-
ктов проката технических средств реабилитации, техническое осна-
щение гериатрических кабинетов, закупку транспортных средств в 
стационарные отделения для посещения маломобильными гражда-
нами учреждений культуры и другие направления работы системы.

Важное место в системе долговременного ухода занимает под-
готовка обученного персонала. Уже сейчас сформирована регио-
нальная команда тренеров, которые прошли подготовку в фонде 
«Старость в радость». В этом году они обучат специалистов соци-
ального обслуживания.

В регионе система долговременного ухода уже принесла свои 
плоды. В результате проведения комплексной гериатрической оцен-
ки осмотрено 140 граждан старше 75 лет. В результате проведенной 
работы по выявлению семей, ухаживающих за гражданами пожилого 
возраста и инвалидами без помощи социальных служб, на учет в ор-
ганизации соцобслуживания поставлено более 3 тысяч семей. такие 
семьи могут получать профессиональные консультации специалистов в 
удобном для них виде или за несколько дней пройти полное обучение, 
которое позволит более грамотно ухаживать за близкими людьми.

В пресс-конференции и мастер-классе приняли участие замести-
тель председателя правительства рязанской области лариса кроха-
лева, министр труда и социальной защиты населения Валерий емец, 
министр здравоохрания андрей Прилуцкий.

Иван Попов

За звание мастера спорта
В рязаНи НачалиСь ВСероССийСкие СореВНоВаНия По бокСУ  
клаССа «а» На Призы Героя роССии, ГеНерал- ПолкоВНика В.а. ШаМаНоВа

В.а.ШаМаНоВ,  
ПреДСеДатель  

коМитета  
По обороНе  

ГоСУДарСтВеННой  
ДУМы ФС рФ: 

– бокс воспитывает целый ряд ка-
честв, которые присущи защитни-
кам нашего отечества, формиру-
ет волевые качества настоящего 
мужчины, формирует выносли-
вость, выдержку, трудолюбие, 
работоспособность. и поэтому 
десантники как элитный род Воо-
руженных Сил россии, безуслов-
но, должны его культивировать. 
Сегодня для этого в стране есть 
все условия. благодаря подде-
ржке и вниманию со стороны 
Президента россии, министра 
обороны во всех регионах ВДВ 
созданы великолепные условия, 
построены современные спор-
тивные комплексы для занятий 
этим видом спорта. В этих спор-
тивных комплексах, помимо не-
посредственно военнослужащих, 
занимаются члены их семей и го-
рожане, которые к боксу испыты-
вают симпатию и занимаются им 
для себя в свободное от работы 
время. Наши воинские части на-
ходятся, как правило, в областных 
городах, поэтому имеющаяся ин-
фраструктура позволяет моло-
дым ребятам реализовать себя в 
полном объеме. Надо обязатель-
но постараться воспитать одного 
или нескольких олимпийских чем-
пионов в боксе от Воздушно-де-
сантных войск россии, потому что 
это наша доблесть и гордость, и 
есть реальные перспективы. Пат-
риотизм, любовь к родине, вера 
в победу – эти качества должны 
передаваться из поколения в по-
коление, так как они воспитывают 
настоящего мужчину, защитника 
отечества.

 ТОЧКА ЗРЕНИЯ
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ОБЪЕКТОМ КРИТИКИ РЯЗАНЦЕВ СТАЛИ МНОГОМЕТРОВЫЕ ПРОБКИ ВО ВРЕМЯ ЕГО РЕМОНТА

Н алоговики начали форми-
рование и рассылку уве-

домлений рязанцам. Их по-
лучат владельцы имущества: 
земельных участков, объектов 
капитального строительства, 
транспортных средств. Об из-
менениях в законодательстве, 
форме и содержании уведом-
лений рассказали на пресс-
конференции заместитель ру-
ководителя регионального уп-
равления Федеральной нало-
говой службы Михаил Минко 
и начальник отдела этого ве-
домства Сергей Сухов.

Одна из самых интересных но-
ваций – в уведомление впервые 
будет включен расчет налога на 
доходы физических лиц за 2016 и 
2017 годы. Касается это не всех ря-
занцев. Но если вы, например, вы-
требовали свою заработную плату 
по суду, то в присланном вам уве-
домлении это будет отмечено. Ведь 
работодатель обязан сообщать на-
логовикам, что в данном случае он 
НДФЛ с вас востребовать не мог. 
Другой случай. Вас наградили на 
работе ценным подарком. Кусок от 
него для уплаты НДФЛ не оторвешь. 
Вам придется заплатить процент от 

стоимости подарка. Какую сумму? 
Ее укажут в уведомлении.

До 3 декабря рязанцы будут обя-
заны уплатить налог на имущест-
во, если оно у них в собственности 
имеется. Об этом тоже шла речь на 
состоявшейся в региональном уп-
равлении ФНС России пресс-кон-
ференции. По сравнению с про-
шлым годом произошли изменения 
в расчетах имущественных налогов. 
О них подробно рассказал замес-
титель руководителя УФНС Миха-
ил Минко:

– Для льготных категорий нало-
гоплательщиков будет применен вы-
чет при расчете земельного налога, 
уменьшающий налоговую базу на ве-
личину кадастровой стоимости шести 
соток по одному участку. Подчеркива-
ем – только по одному, на выбор вла-
дельца. Так, если площадь участка со-
ставляет не более 6 соток, налог взы-
маться не будет, если площадь учас-
тка превышает 6 соток – налог будет 
рассчитан за оставшуюся площадь. 
Вычет применяется для следующих 
категорий лиц: Героев Советского Со-
юза, Героев Российской Федерации, 
инвалидов I и II групп, инвалидов с 
детства, ветеранов Великой Отечес-
твенной войны и боевых действий, а 
также для всех пенсионеров.

Вычет применяется по одно-
му земельному участку по выбору 
«льготника» независимо от катего-
рии земель, вида разрешенного ис-
пользования и местоположения зе-
мельного участка в пределах терри-
тории страны. Если в собственности 
налогоплательщика, относящегося 
к льготной категории, имеются два 
или более земельных участка, то вы-
чет за 2017 год применяется либо 
для земельного участка, указанно-
го в уведомлении налогоплатель-
щика о выборе земельного участ-
ка, по которому будет применен 
вычет, либо, при отсутствии тако-
го уведомления, вычет будет авто-
матически применен в отношении 
одного земельного участка с макси-
мальной исчисленной суммой на-
лога. Если ранее гражданин, име-
ющий право на вычет, пользовался 
льготами, то для его применения не 
нужно дополнительно обращаться в 
налоговую инспекцию.

По налогу на имущество физичес-
ких лиц в настоящее время Государс-
твенной Думой рассматривается за-
конопроект, содержащий поправки в 
Налоговый кодекс РФ, уточняющие 
параметры расчета налога по кадас-
тровой стоимости. Законопроектом 
предлагается изменение порядка ис-

числения налога на имущество физи-
ческих лиц по кадастровой стоимос-
ти и введение нового коэффициента, 
ограничивающего ежегодное увели-
чение суммы налога на имущество 
физических лиц по кадастровой сто-
имости не более чем на 10% по срав-
нению с предыдущим годом.

На пресс-конференции началь-
ник отдела налогообложения иму-
щества УФНС Сергей Сухов пре-
зентовал промо-страницу интер-
нет-сайта Федеральной налоговой 
службы, носящую название «Нало-
говое уведомление-2018». Сергей 
Александрович сказал:

– Для того чтобы просто и опе-
ративно разобраться в полученном 

уведомлении, на сайте ФНС России 
появилась новая промо-страница 
«Налоговое уведомление-2018». 
Она описывает содержание раз-
делов налоговых уведомлений и 
разъясняет их, а также содержит 
ответы по типовым жизненным 
ситуациям, связанным с получен-
ными документами. Так, на промо-
странице демонстрируются видео-
ролики по вопросам налогообло-
жения недвижимости: о примене-
нии нового налогового вычета по 
земельному налогу, кадастровой 
стоимости в качестве налоговой 
базы и т. д.

Юрий Евстифеев

Заплати налоги!
РЯЗАНЦАМ НЕОБХОДИМО ЭТО СДЕЛАТЬ ДО 3 ДЕКАБРЯ
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Вероника 
ШЕЛЯКИНА
 
ВЕДУЩИЙ 
КОРРЕСПОНДЕНТ

ПРИМИРЕНИЕ С ИСТОРИЕЙ 

В моем семейном архиве есть фотография, на 
которой запечатлен экипаж императорской 

яхты «Полярная звезда» во главе с государем Ни-
колаем II и членами его семьи. В составе экипа-
жа и мой двоюродный прадед Андрей Акимович 
Шелякин, который десять лет был рулевым на 
этом судне. За спасение яхты в финских шхерах 
имел наградные часы от императрицы Марии Фе-
доровны с гравировкой: «Рулевому Император-
ской яхты «Полярная звезда» Андрею Шелякину 
за личное мужество и храбрость. Императрица 
Мария Федоровна, 1911 год». 

Что уж там конкретно произошло в финских шхерах, 
сегодня доподлинно неизвестно, но и без подробностей 
понятно – такие подарки просто так не вручаются. Куда 
потом эти часы делись, к сожалению, остается загадкой. 
Мой прадед служил на яхте до 1912 года, потом участво-
вал в Первой мировой войне с 1914 по 1918 год, ставший 
переломным в истории нашей страны. 

На этой неделе в России вспоминали трагические со-
бытия того времени – 100-летие со дня гибели Царской 
семьи. Последний российский император Николай II 
вместе с супругой и детьми были расстреляны в подва-
ле Ипатьевского дома в Екатеринбурге в ночь с 16 на 17 
июля 1918 года. В советское время этот факт не считался 
каким-то злодеянием, а воспринимался в сознании людей 
скорее как «неизбежные издержки революции», «спра-
ведливое возмездие за эксплуатацию трудового народа». 
С годами отношение общества к убийству последнего 
русского государя постепенно менялось. В конце 80-х на 
месте расстрела стали появляться первые цветы, был ус-
тановлен деревянный крест, а в 90-х – убийство Царской 
семьи приобрело черты общенациональной трагедии. 
В 2000 году Николай II, его супруга и пятеро детей были 
причислены Русской православной церковью к лику свя-
тых как страстотерпцы. 

Этот факт до сих пор вызывает разные суждения. До-
воды против канонизации последнего российского мо-
нарха были разные. В качестве аргументов приводились 
неудачная государственная политика, в том числе тра-
гедия на Ходынке, Кровавое Воскресенье, Ленский рас-
стрел, контакты с Распутиным… Однако Церковь отде-
лила политическую деятельность Николая II от периода 
его духовных и физических страданий, которые импера-
тор перенес в конце жизни. Он бы мог воспользоваться 
предложениями о бегстве за границу, но сознательно не 
захотел этого и принял смерть со смирением, по-христи-
ански. Именно поэтому Николай II и его семья прослав-
лены в чине страстотерпчества, в котором традиционно 
канонизуют русских князей и государей, с терпением 
переносивших страдания или кончину от рук политичес-
ких противников. Такими, например, страстотерпцами 
были святые князья Борис и Глеб, убитые старшим бра-
том Святополком в начале XI века. 

Немало споров сегодня вызывает и подлинность 
останков Царской семьи, якобы обнаруженных в 
1991 году в Поросенковом логе возле Екатеринбурга. 
Их захоронили в Петропавловском соборе Санкт-Пе-
тербурга. А в 2007 году при проведении археологичес-
ких раскопок в 70 километрах от места первого захо-
ронения нашли останки царевича Алексея и княжны 
Марии. Несмотря на все генетические и прочие экс-
пертизы, Русская православная церковь сомневается 
в подлинности екатеринбургских останков. По одной 
из основных версий, они были сожжены и сброшены 
в шахту в Ганиной Яме. Сегодня на этом месте стоит 
мужской монастырь, куда ежегодно, в ночь с 16 на 17 
июля, десятки тысяч паломников совершают крестный 
ход. В этом году шествие (протяженностью более 20 
километров) от Храма-Памятника на Крови до монас-
тыря Святых Царственных Страстотерпцев возглавил 
Святейший патриарх Кирилл. 

По мнению духовенства, «Царские дни» и главное 
их событие – крестный ход – это свидетельство нашего 
примирения с историей. Это время осознания того, что 
произошло в России 100 лет назад, попытка понять, как 
нам жить сегодня и чего ждать в будущем. 

Безопасное лето 
Рязанские автоинспекторы и педагоги проекта 
«Лаборатория безопасности» продолжают посе-
щать детей, отдыхающих в загородных летних 
лагерях 

Полицейские учитывают возрастную категорию отдыха-
ющих и проводят занятия по изучению и повторению пра-
вил дорожного движения, которые интересны ребятам раз-
ного возраста.

Наглядный материал в виде машинок, дорожных знаков, 
светофоров, иллюстрированные стенды, макеты улицы – все 
это помогает ребятам более наглядно объяснить различные 
опасные ситуации, которые могут возникнуть на дороге.

Все задания дети выполняют с большим увлечением и за-
дором и при этом показывают хорошие знания правил дорож-
ного движения. Госавтоинспекторы уверены, что обучать пра-
вилам дорожного движения, развивать навыки и прививать 
привычку их соблюдать необходимо в любом возрасте.

На подобных встречах сотрудники УГИБДД УМВД России 
по Рязанской области вручают ребятам памятные дипломы, 
наглядные материалы по безопасности дорожного движения, 
чтобы ребята могли еще раз повторить правила дорожного 
движения по приезде домой и поделиться полезной инфор-
мацией со своими друзьями и родителями.

Профилактическая деятельность отдела пропаганды бе-
зопасности дорожного движения УГИБДД, направленная на 
изучение правил дорожного движения, будет продолжаться 
в течение всего периода летних каникул.

Вячеслав Астафьев

Михаил Минко (слева) и Сергей Сухов 
отвечают на вопросы журналистов
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В центре внимания – 
мост через Оку

В Рязанской торгово-
промышленной па-

лате состоялся «круглый 
стол» по проблемам, воз-
никшим в связи с ремон-
том Окского моста. В за-
седании приняли учас-
тие министр транспорта 
и автомобильных дорог 
области Андрей Савичев, 
его заместитель Данил 
Рубцов, исполнительный 
директор Ассоциации 
молодых предпринима-
телей области Антон Фо-
мин. 

Провела заседание прези-
дент Рязанской ТПП, предсе-
датель комитета Рязанской 
областной Думы по эконо-
мическим вопросам Татья-
на Гусева.

Вначале Татьяна Гусева 
проинформировала, что по-
водом проведения «круглого 
стола» стали многочислен-
ные жалобы представителей 
рязанского бизнес-сообщес-
тва на то, что ремонт мос-
та через Оку ведется крайне 
медленно. Проезжающие че-
рез мост утверждают, что на 
ремонтных работах заняты 
считаные единицы специ-
алистов. Но самое главное, 
что беспокоит предприни-
мателей, да и не только их, 
но и людей, которым необ-
ходимо перебраться на дру-
гую сторону Оки, транспор-
тные потоки организованы 
крайне плохо. В результате 
больших пробок предприни-
матели не могут вовремя по-

пасть на свои предприятия, 
находящиеся за рекой. Они 
несут убытки. 

На одной из недавних 
встреч с молодыми пред-
принимателями, проходив-
шей в палате, они предло-
жили выделить в помощь 
ремонтникам своих сотруд-
ников, чтобы ускорить ре-
монт моста. По их просьбе 
Татьяна Гусева пригласила 
на заседание руководителей 
отраслевого министерства с 
тем, чтобы они разъяснили 
ситуацию.

Заместитель министра 
транспорта и автомобиль-
ных дорог Данил Рубцов на-
помнил, что в последний раз 
ремонт Окского моста про-
водился в 2010 году. Тогда 
велись работы по усилению 
опор моста, а также была рас-
ширена пешеходная часть. 
За прошедшее время бетон-
ное покрытие моста пришло 
в негодность, и возникла не-
обходимость его заменить. 
На бетонном покрытии, ко-
торое не меняли 46 лет, бу-
дет использован уникальный 
полимерный тонкослойный 
немецкий материал, так как 
решили не создавать допол-
нительную нагрузку на конс-
трукции моста, сказал Данил 
Рубцов. Поэтому выбрали 
тонкослойное полимерное 
покрытие, укладка которого 
также существенно сокраща-
ет сроки ремонта. Эта техно-
логия уже была использова-
на на двух мостах в Сибири. 
Генподрядчиком выступает 

клепиковская фирма ООО 
«АльянсДорСтрой».

– Я только сегодня был на 
мосту и наблюдал, как ведут-
ся работы, – заявил директор 
ООО «Теплый дом» Сергей 
Кистаичев. – Там находят-
ся 6 рабочих, реально рабо-
тают с болгарками только 
двое. Бригадир отсутствует. 
За полтора месяца рабочие 
только вскрыли покрытие до 
арматуры и на заделанных 
ямках. Это можно было сде-
лать за неделю. Работы ведут-
ся очень медленно, движение 
организовано плохо, маши-
ны подолгу стоят в пробках.

– У ремонтников есть гра-
фик работ, по нему они и ра-
ботают, – парировал Данил 
Рубцов. – На самом деле уже 
сделан большой объем работ. 
Они ведутся на верхней и на 
нижней частях моста. Сре-
зана асфальтовая часть пок-
рытия, проведен ямочный 
ремонт, спилена торчащая 
арматура, сделана опалубка, 
скоро будем менять деформа-
ционные швы. Новые дефор-
мационные швы сделают по 
индивидуальным заказам по 
проектным чертежам. После 
проведения экспертизы на 
них можно будет уже зани-
маться покрытием. 

Почему нельзя направить 
на ремонт больше людей, 
чтобы ускорить работы? По-
чему нельзя работать ночью? 
Жители не знают, в какой 
стадии ремонт, что уже сде-
лано, сколько осталось. Поче-
му вы не информируете лю-

дей об этом через СМИ? – Та-
кие вопросы задали властям 
предприниматели.

– Сейчас самый ответс-
твенный момент – подго-
товка моста к полимерному 
покрытию, – сказал министр 
транспорта и автомобиль-
ных дорог Андрей Савичев. – 
Все «нашлепки» на покры-
тии, сделанные за послед-
ние 40 лет в процессе ямоч-
ного ремонта, приходится 
удалять. Потом нужно будет 
провести необходимые из-
мерения, а затем уже заме-
нить несколько деформаци-
онных швов. Швы будут го-
товы на следующей неделе. 
Сегодня ведем пескоструй-
ную абразивную обработку. 
Это трудоемкая, длительная 
процедура. 

Министр отмел все пред-
положения, что фирма «Аль-
янсДорСтрой» работает пло-
хо и непрофессионально. Он 
проинформировал, что кон-
тракт с подрядчиком заклю-
чен на два года, хотя все ос-
новные работы намечено за-
вершить к 1 ноября. Из всей 
суммы подряда – 281 млн. 
рублей – в этом году «Аль-
янс» должен получить только 
80 млн., остальное ему будет 
выдаваться частями.

– На работах занято столь-
ко людей, сколько требуется, 
не больше. Когда перейдем 
к заключительным работам, 
фирма привлечет гораздо 
больше специалистов, пока 
же ускорить процесс по тех-
нологии просто невозмож-

но, – подчеркнул Андрей Са-
вичев. – Ночью же работать 
малоэффективно, нельзя 
обеспечить высокое качест-
во ремонта, – объяснил ми-
нистр. 

Что касается плохой ин-
формированности населе-
ния о ходе ремонта, то Ан-
дрей Савичев обещал, что 
еженедельные сводки будут 
направляться в региональ-
ные СМИ.

Самые большие претен-
зии предпринимателей были 
связаны с плохой организа-
цией транспортных пото-
ков. 

– Около двухсот работ-
ников нашего предприятия, 
находящегося в Полянах, 
живут в Рязани, – рассказа-
ла одна из участников засе-
дания. – Они каждый день 
не могут вовремя попасть 
на работу. 

– За Окским мостом на-
ходится несколько наших 
подстанций, например, в 
Полянах, – сказал предста-
витель «Рязаньэнерго». – 
Представляете, что будет, 
если подстанция по каким-
либо причинам перестанет 
работать, а специалисты не 
смогут вовремя добраться 
туда?

– Работники ГИБДД ут-
ром и вечером дежурят на 
мосту, – сказал Андрей Са-
вичев, – а в остальное вре-
мя потоки регулируют сами 
дорожники. Поверьте, сей-
час применяется оптималь-
ный вариант организации 

движения. Не улучшит си-
туацию даже светофор, ко-
торый мы вначале хотели 
поставить. Ведь мост очень 
длинный – 1400 метров. 
И если какие-то недисцип-
линированные водители по-
едут на красный свет, движе-
ние будет еще более дезорга-
низовано.

Предприниматели нега-
тивно отозвались о том, что 
в какие-то часы движение по 
мосту ведется сразу по двум 
полосам в одном направле-
нии. По их мнению, это как 
раз и создает большие про-
бки.

– Мы контролируем в ре-
жиме онлайн передвижение 
транспортных потоков и при-
нимаем все меры, чтобы дви-
жение было максимально ор-
ганизовано, – сказал Андрей 
Савичев. – В часы пик при-
оритет для проезда получает 
то направление, где наиболь-
шая интенсивность.

– На следующей неделе 
уже ожидаются дожди, как 
планируется проводить ра-
боты в дальнейшем? – поин-
тересовались участники раз-
говора. 

– Укладывать полимерное 
покрытие, действительно, 
возможно только в сухую по-
году, – ответил Андрей Сави-
чев. – Остается только наде-
яться, что дождливая погода 
не помешает выполнить ре-
монт в срок.

Министр привел на за-
седании такие цифры. На 
дорогах области находится 
458 мостов, половина из них 
нуждается в ремонте. Есть и 
мосты, находящиеся в ава-
рийном состоянии. Однако 
денег на их ремонт в бюдже-
те не хватает. Нет в области и 
необходимых специалистов. 
В качестве приоритетного 
для ремонта пока был выбран 
Окский мост.

На вопрос о строительс-
тве нового, альтернативно-
го моста через Оку Андрей 
Савичев проинформировал, 
что такой проект рассмат-
ривается в плане перспек-
тивного развития области 
до 2030 года. Он может поя-
виться в районе села Льгова. 
Это очень дорогостоящий 
проект и реализация его об-
суждается.

Татьяна Гусева предложи-
ла на общественных началах 
провести независимую экс-
пертизу качества и сроков 
выполнения ремонта. Анд-
рей Савичев согласился, что 
такую экспертизу можно бу-
дет провести в начале авгус-
та, когда начнутся самые от-
ветственные работы.

Александр Витухин
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День создания органов 
государственного 
пожарного надзора

1870 г. – в России издан цир-
куляр о мерах предупреж-
дения забастовок; губерна-
торы получили разрешение 
высылать зачинщиков в от-
даленные губернии.
1921 г. – Советское прави-
тельство призвало помочь го-
лодающим Поволжья.
1929 г. – исполком Комин-
терна обратился к трудя-
щимся всего мира с призы-
вом дать отпор поджигате-
лям войны и организаторам 
контрреволюционного похо-
да против СССР.
1936 г. – стартовал розыг-
рыш первого Кубка СССР по 
футболу.
1944 г. – Государственный 
комитет обороны СССР 
принял постановление о 
восстановлении шахт Дон-
басса.
1954 г. – постановлением 
Совета Министров СССР 

было введено совместное 
обучение в школах.

Родились:
1860 г. – Владимир Павло-
вич Соколов (умер в 1913 г.), 
живописец, график, член 
РУАК, один из учредителей 
«Общества Рязанского ху-
дожественно-историческо-
го музея имени профессора 
И.П. Пожалостина», уроже-
нец г. Рязани.
1890 г. – Сергей Иванович 
Белорусец (умер в 1958 г.), 
организатор специализи-
рованной урологической 
службы в г. Рязани и облас-
ти, хирург, заслуженный врач 
РСФСР.
По народным приметам: 
если в этот день, как медь, 
желты облака – к дождю. В 
народе говорили: «Если на 
Афанасия месяц на восходе 
играет – рыбаков на ночную 
ловлю созывает».
Именинники: Афанасий, 
Василий, Геннадий, Сергей, 
Степан.

День  
в кАленДАРе

18 Июля

сПоРТИвный кУРьеР

нА ПосТояннУю РАбоТУ  
ТРебУеТся:

Торговый представитель
от 35 000 руб. на руки

Требуемый опыт работы: 1–3 года
Полная занятость, полный день

обязанности:
•Ведение клиентской базы в актуальном состоянии
•ведение и увеличение клиентской базы
•работа с существующей базой клиентов и привлечение новых
•контроль наличия и актуальности заключаемых договоров
•выезд к клиенту
•демонстрация и презентация продукта
•выявление потребности
•помощь в выборе
•формирование первичной отчетности

Требования:
Высшее/неполное образование
Опыт работы торговым представителем от 2-х лет
Личный автомобиль обязательно! 
(оплата ГСМ+амортизация)

Условия: 
Оформление по ТК, Гр/р 9.00-18.00
Заработная плата по договоренности (оклад+%)
контактное лицо – наталия Александровна:
тел. 8-903-700-91-22; 8-800-350-00-87 
(бесплатно по России); 
8-495-825-00-87.

реклама

высТАвкИ, концеРТы

ТАйны белой ГоРы
Крепость, заложенная в XVI веке для охраны южных границ 
Московского государства, волшебный город на меловой 
горе, его холмы и храмы, события и люди. Познакомиться с 
историей и современностью Белгорода предлагают в об-
ластном научно-методическом центре народного творчест-
ва. Фотохудожник Александр Доценко, инженер по образо-
ванию, любит искать интересные сцены белгородской жиз-
ни. Особые направления выставки «Белогорье» – пейзажи 
и лиричная сторона старинных храмов, служб и прихожан. 
Экспозиция подготовлена в преддверии I Международного 
форума древних городов, который состоится в августе. При-
ходите путешествовать по Белгороду, не уезжая из Рязани! 
Выставка будет открыта до 10 августа.
когда: по будням, с 10.00 до 17.00.

о ГлАвном нА РАЗных яЗыкАх
Джаз, соул, блюз, босса-нова – эти названия заставляют 
трепетать поклонников умной, вкрадчивой, чарующей му-
зыки. Нежный и страстный летний концерт в кафе-клубе 
«Старый Парк» дадут супруги – певица Екатерина Унгвари 
и гитарист-виртуоз Матвей Байдиков. Екатерина владеет 
английским, испанским и португальским языками и исполня-
ет мировые хиты XX века. В программе «Джаз вдвоем» так-
же заявлены бразильская музыка и латина. Будет жарко и 
очень романтично!
когда: 19 июля, вход с 19.00.

слАДкИмИ ТРоПАмИ
Фестиваль «Малина» в селе Новоселки Рыбновского района 
уже вошел в топ-10 июльских гастрономических праздников 
России – и недаром! Гостей, по традиции, ждут выступления 
народных коллективов, ярмарка, игры, мастер-классы, кон-
курс на лучший костюм в малиновых тонах – и, разумеется, 
малина в емкостях любого объема. Свою порцию получит 
каждый! В этом году праздник «перезагружается»: из нови-
нок, например, малиновый квест по Новоселкам и Констан-
тинову (регистрация команд проходит заранее в группе фес-
тиваля «ВКонтакте» и на месте события). Приезжайте про-
бовать лето на вкус!
когда: 21 июля, с 12.00.

«Василек»  
ждет детей
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в ГосТях, кАк ДомА
В Китае проводится чемпионат шах-
матной лиги (дивизион «А»), в котором 
за команду города Чунцин в статусе 
приглашенной «звезды» выступает меж-
дународный гроссмейстер из Рязани 
Дмитрий Андрейкин. Вначале дружина 
нашего земляка победила шахматистов 
Шандунга, а рязанец на 29-м ходу белы-
ми фигурами заключил мир с междуна-
родным гроссмейстером Юн Жао. Затем 
шахматисты города Чунцин одержали 
трудную, со счетом 3:2, победу над лиде-
ром турнира – коллективом из Шанхая, 
а Дмитрий Андрейкин, игравший на тре-
тьей доске черными фигурами, на 82-м 
ходу после 4 часов 15 минут борьбы 
одержал верх над международным мас-
тером Ксю И. В следующем туре команда 
Чунцина с крупным счетом – 4:1 – выиг-
рала у соперников из Гуангдонга. Дмит-
рий Андрейкин на первой доске черными 
фигурами заставил сдаться международ-
ного гроссмейстера Ли Шилона. В гостях, 
как дома, чувствует себя рязанец. 

ЗолоТые «ЗолоТые кУПолА»
Победой команды «Золотые купола» за-
вершилось первенство области по фут-
болу среди юношей. В основное время 
она и детско-юношеская спортивная 
школа «Керамзит» сыграли вничью – 0:0. 
В серии пенальти удачливее оказались 
«Золотые купола» – 4:2. Победители вы-
ступали в таком составе: С. Евсютин,  
И. Козлов, А. Алпатов, Д. Алымов,  
А. Исайкин, К. Сурыгин, М. Алексеев,  
А. Юдин, Д. Баранов, Д. Зобнин, Д. Жар-
ков, Б. Кудрявцев, М. Гаврилов, П. Поля-
ков, А. Доронин, Д. Кэрэуш, А. Мищенко, 
А. Абрамов, О. Фетисов и К. Лебедев. 
Команду к «золотому» успеху привели 
тренеры Вячеслав Казаков и Виталий 
Федулов. 
В матче за бронзовые награды «Михай-
лов» одолел футболистов «Олимпийца» из 
Рязани – 2:1.

ПАмяТИ вИкТоРА косТИнА
В Рязани, на стадионе «Золотые купо-
ла», проведен турнир по мини-футболу 

памяти Виктора Костина – так отмети-
ли восьмидесятилетие нашего земляка, 
известного своей талантливой игрой в 
футбол и хоккей с шайбой.
Победила команда «Атрон», второй стала 
«Иномарка-62», третьим финишировал 
«Энергетик». Лучшим игроком авторитет-
ное жюри признало Артема Копранова из 
«Иномарки-62», лучшим вратарем – гол-
кипера «Атрона» Андрея Мягкова. Турнир 
был организован и проведен областным 
фан-клубом московского «Спартака» 
(председатель Юрий Юдин, главный судья 
соревнований Александр Жуков). Специ-
альными призами фан-клуба «Спартак» 
были отмечены президент регионального 
футбольного союза и команды мастеров 
«Рязань» Дмитрий Малахов и руководитель 
ФК «Бизнесконтакт» Антон Мельников.
Дорогими гостями спортивного праздни-
ка стали друзья Виктора Костина – вете-
раны рязанского футбола и хоккея с шай-
бой Евгений Моченов, Сергей Козырев, 
Вячеслав Казаков, Николай Саморуков, 
Валерий Балашов и Юрий Моськин. 

ТРеТье «ЗолоТо» ПоДРяД
В подмосковном Головине, в лыжном 
центре «Истина», проведен третий этап 
Кубка России по лыжероллерам. В инди-
видуальной гонке свободным стилем на 
12-километровой дистанции отличилась 
представительница шиловской детско-
юношеской спортивной школы «Арена» 
Арина Былинко: подопечная тренера Анд-
рея Петрачкова стала победительницей, 
опередив ближайшую преследовательни-
цу на 39,2 секунды. Это уже третье «зо-
лото» подряд, завоеванное нашей гонщи-
цей на этапах Кубка России 2018 года.
Следующий, четвертый, этап состоится 
в конце июля в Сарове (Нижегородская 
область).

сПАРТАковцы  
выРвАлИсь вПеРеД
Победив команду «Витязь» (4:1) в оче-
редном матче чемпионата области по 
футболу, рязанский «Спартак-Фан» 
обеспечил себе лидерство в турнире.
Взяв верх над «Доном» (5:2), на второе 

место вышли «Витязь–Поляны». В турни-
ре юношей по-прежнему лидирует иду-
щая без потерь «Рязань-М». В ближай-
шую субботу у юношей играют «Дон» и 
«Александр Невский», среди взрослых – 
«Витязь-Поляны» и «Спартак-Фан».

ПРИшлось  
ПРобИвАТь ПенАльТИ
Команда «Империя» стала обладательни-
цей кубка города Рязани среди ветеранов, 
игроков старше сорока лет. В состоявшем-
ся на поле средней общеобразовательной 
школы №75 решающем матче счет открыл 
«Автоимпорт», но футболисты «Империи» су-
мели его сравнять и свести борьбу к серии 
пенальти. Штрафные лучше пробила «Импе-
рия» – 4:2. Стоит заметить, что победители 
в полуфинале также в серии пенальти (5:4) 
выбили из кубка его действующих обла-
дателей – футболистов «Атрона». В другом 
полуфинальном матче «Автоимпорт» нанес 
поражение «Ново-Рязанской ТЭЦ» – 8:2.

Вячеслав Чирков

ПАмяТь

не пропавший без вести
РАЗыСКИВАюТСя РОДСТВЕННИКИ КРАСНОАРМЕйцА  
ГРИГОРИя ПЕТРОВИчА ГРОшЕВА

общесТво

Дорогие сердцу места

В редакцию газеты «Рязанские ведо-
мости» пришло письмо, подписан-

ное командиром московского поиско-
вого отряда «обелиск» м.м. Поляко-
вым и волонтером из г. Челябинска Ро-
зой Фаттаховой.

В нем сообщается, что 3 августа 2007 года 
в Смоленской области, Темкинском райо-
не, дер. Батюшково, московским поисковым 
отрядом «Обелиск» подняты останки бойца 
и медальон Грошева Григория Петровича, 
1916 г. рождения, родившегося в с. Федоров-
ском Михайловского уезда Рязанской губер-
нии. Был призван 25 июля 1941 года Курь-
инским райвоенкоматом Алтайского края. 
Воинское звание – рядовой. По источникам 
Центрального архива Министерства оборо-
ны (ЦАМО) – https://obd-memorial.ru/html/
info.htm?id=570023305, пропал без вести в 
ноябре 1941 года.

Грошев Г.П. перезахоронен в 2009 году в 
Смоленской области, Темкинском районе, на 
Поле Памяти деревни Овсянники.

Авторы письма сообщают: «С этого пери-
ода (11 лет) мы ищем родных Грошева Гри-
гория Петровича, хотим передать им данные 
современного места захоронения, «смерт-
ный» медальон бойца и документы, чтобы 
они смогли приехать и поклониться памяти 
близкого им человека».

К письму прилагается ксерокопия стра-
ницы из 4 тома книги «Имена из солдатских 
медальонов», которую издает Поисковое 
движение России. Книга содержит поимен-
ные биографические данные о военнослужа-
щих, погибших на фронтах Великой Отечес-
твенной войны, имена которых установлены 
общественными поисковыми организация-
ми в ходе проведения поисковых работ на 
местах боевых действий. Сведения получе-
ны на основании солдатских медальонов, 
личных именных вещей, обнаруженных с 
останками погибших военнослужащих, и в 

результате архивных исследований. На стр. 
61, т. 4, книги опубликованы сведения о Гро-
шеве Григории Петровиче, которые приве-
дены выше.

Направлена в нашу редакцию ксероко-
пия еще одного документа, обнаруженно-
го на сайте «Мемориал», который может 
помочь в поисках родственников Г.П. Гро-
шева. Это запрос Ленинского районного 
военного комиссариата г. Алма-Аты от 23 
апреля 1952 года, направленный в Минис-
терство обороны майором Драгомарецким 
и гвардии майором Селивановым. В нем 
сообщается следующее: «Прошу проверить 
сообщение о судьбе Грошева Григория Пет-
ровича, 1916 года рождения, уроженца гор. 
Рязань Михайловского уезда с. Федоровское. 
В Советскую Армию призван Курьинским 
райвоенкоматом Алтайского края 25 июля 
1941 года рядовым. Жены у разыскиваемо-
го не было. Разыскивается мать – Грошева 
Ирина М., проживающая в г. Алма-Ата по 
ул. Слободской, д. 66.

Заключение райвоенкомата: считаю воз-
можным учесть пропавшим без вести».

На запросе – резолюция: «Учесть про-
павшим без вести в ноябре 1941 года. 7 мая 
1952 года».

Это все, что на сегодняшний день из-
вестно поисковикам из отряда «Обелиск» 
о рядовом Григории Петровиче Грошеве. 
Если этот материал прочтут родственни-
ки красноармейца Грошева Григория Пет-
ровича, просим их обратиться в редакцию 
газеты «Рязанские ведомости» по адресу: 
rv@rv.ryazan.ru, или к волонтеру Розе Фат-
таховой в г. Челябинск по адресу: roza-
fattahova@mail.ru.

Надеемся, что родственники еще одного 
красноармейца перестанут считать его про-
павшим без вести в боях Великой Отечест-
венной войны.

Ирина Сизова

Более четверти века занимается кра-
еведческими разысканиями уро-

женец сасова николай божьев. свои 
очерки, подготовленные по архивным 
материалам, он не только публикует в 
местной печати, но и выпускает отде-
льными сборниками. Уже увидели свет 
пять подобных изданий под общим на-
званием «сасовский край: от А до я». 

Вот, к примеру, повествование о селе Аглома-
зове. Его история насчитывает не менее четырех 
веков. Именно в этом селе встретил свой послед-
ний час архиепископ Рязанский и Муромский Ми-
саил, посланный по государевому указу с миссией 
христианского крещения населения и погибший в 
апреле 1656 года за веру православную. 

И в Агломазове, селении прибрежном, 
где встретил смерть свою креститель Мисаил, 
Богоявленский храм взошел  
над миром грешным, 
серебряной зарей округу осенил. 

История почти трех десятков сел и деревень 
сасовской земли уже отражена в местном пе-
чатном краеведческом наследии. Это Алеши-
но, Бастаново, Вялсы, Гавриловское, Демушки-
но, Елизаветовка, Заболотье, Жихаревка, Ива-
новка, Калиновец и другие населенные пункты. 
Изучению исторического прошлого отчей земли 
и была посвящена состоявшаяся в Сасовской 
центральной библиотеке творческая встреча 
читателей с автором этой удивительной энцик-
лопедии. Николай Васильевич ответил на много-
численные вопросы собравшихся и подвел итог 
своего выступления: «Мал сасовский край тер-
риторией, да богат историей, которая неотде-
лима от истории нашего Отечества». 

Подвижническая работа Николая Божьева 
продолжается. Она, вне сомнения, требует ос-
новательной поддержки всех тех, кому дорого 
славное прошлое нашей Родины, «страны с вы-
соким именем – Россия». 

Владимир Хомяков
город Сасово 

ПРАВОСЛАВНый ДЕТСКИй САД «ВАСИЛЕК» ВЕДЕТ НАБОР ДЕТЕй  
НА УчЕБНый ГОД И ЛЕТНИй ПЕРИОД

В дополнение к основной програм-
ме, направленной на общее разви-

тие ребенка, дети узнают основы пра-
вославной культуры. «василек» уни-
кален, ведь этот детский сад является 
структурным подразделением Право-
славной гимназии во имя святителя ва-
силия Рязанского. 

Попав в «Василек», чтобы лучше понять 
его особенности, я решил познакомиться с 
кем-нибудь из родителей детишек, которые 
в него ходят. Молодая женщина Ульяна Бур-
носенкова около года назад отдала свою дочь 
Василису в православный детский сад, когда 
ей было два года десять месяцев. Ей очень 
нравится то, что в этом саду воспитание де-
тей ориентировано на духовно-нравственные 
ценности, ведь детей водят в церковь, прича-
щают. Ее дочь с интересом занимается в саду 
рисованием и лепкой.

Как только я переступил порог «Василь-
ка», сразу ощутил какое-то тепло и домашний 
уют. Все детские сады радуют глаз яркими и 
красочными интерьерами, но в «Васильке» 
обстановка особенная. Например, в комнате 
одной из групп на стене можно увидеть изоб-
ражение двух замечательных ангелочков. 
У одного из них в руках свиток с молитвой 
«Отче наш». Настоящей жемчужиной право-
славного детского сада является собственная 
домовая церковь.

Об отличиях «Василька» от других детских 
садов рассказала методист Наталья Маркеева. 
В «Васильке» каждый день все дети собираются 
на утреннее молитвенное правило в домовой 
церкви, перед которым дети смотрят мульти-
пликационный православный календарь, из 
него воспитанники узнают много нового. Дети 

старшего возраста принимают участие в чте-
нии молитв, читают вместе с воспитателями не 
только детскую Библию, но и другую доступ-
ную им литературу духовной направленности. 
Раз в неделю в домовой церкви духовник дет-
ского сада, настоятель храма в честь иконы Бо-
жией Матери «Всецарица» Павел Коньков со-
вершает литургию, находит время поговорить 
с детьми, педагогами и родителями.

Все воспитатели детского сада имеют пе-
дагогическое образование, а некоторые и ду-
ховное. Так получилось, что духовный путь 
Ольги Калинкиной совпал с началом работы 
в «Васильке». Ольга Михайловна называет 
себя «дитем советских времен». До работы 
в детском саду она более 25-ти лет работала 
учителем музыки.

– В свое время нас отучали от Бога, – гово-
рит Ольга Михайловна. – С возрастом появи-
лась потребность сходить в церковь, погово-
рить с батюшкой. Мне захотелось духовного 
роста. Меня приняли в детский сад на работу. 
Я стала читать литературу. Ведь хочется быть 
для детей примером.

Православный детский сад «Василек» был 
открыт в октябре 2011 года. Сейчас у детского 
сада большие планы на будущее. В грядущем 
учебном году на базе православного детского 
сада «Василек» начнут свою работу разнооб-
разные кружки, заниматься в которых смогут 
дети и из других дошкольных учреждений. 
Дети научатся рисованию на воде, игре в шах-
маты, английскому языку и хореографии.

Узнать подробности о работе право-
славного детского сада «Василек» можно 
по ссылке: https://vk.com/dsvasilek или по 
номеру 25-50-22.

Иван Попов
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